

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

jetzt sind sie fast da, die Sommerferien – in den hektischen letzten Schultagen bleibt kaum Zeit, die Vorfreude zu genießen, so Vieles muss noch erledigt werden. Aber wir wissen aus Erfahrung: Für uns alle, Schüler:innen wir Lehrer:innen, ist bald „große Pause“ und wir haben Zeit für all die Menschen, Hobbies, Erlebnisse und Erholung, die im Schuljahr manchmal zu kurz gekommen sind.

Noch ganz beschwingt und entzückt von dem begeisternden Konzert gestern in unserer Neuen Aula und dem anschließenden wunderbaren, lauen Mittsommerabend vor dem Altbau möchten wir Ihnen noch paar Informationen mit „in die Ferien“ geben, damit das neue Schuljahr am 7. August optimal vorbereitet starten kann:

Schulbücher

Für das neue Schuljahr sind folgende Bücher seitens der Eltern anzuschaffen:

Klasse	Fach	Titel	Verlag und Bestell Nr.	Preis
5-10	Englisch	alle <i>Green Line</i> -Bücher gibt es wahlweise auch im flexiblen Einband für je 22,75€		
5	Englisch	<i>Green Line 1</i> für G9	Klett 978-3-12-835010-3	24,50 €
6	Englisch	<i>Green Line 2</i> für G9	Klett 978-3-12-835020-2	24,50 €
7	Englisch	<i>Green Line 3</i> für G9	Klett 978-3-12-835030-1	24,50 €
8	Mathe	<i>Tafelwerk interaktiv 2.0</i>	Cornelsen 978-3-06-001611-2	15,50 €
	Englisch	<i>Green Line 4</i> für G9	Klett 978-3-12-835040-0	24,50 €
9	Englisch	<i>Green Line 5</i> für G9	Klett 978-3-12-835050-9	24,50 €
10	Englisch	<i>Green Line 6</i> für G9	Klett 978-3-12-835060-8	24,50 €
Q1	Englisch GK+LK	<i>Camden Town</i> Oberstufe Q-Phase	Westermannverlag 978-3-425-73644-0	27,50 €
5-10		<i>Grabbe-Schulplaner</i>	Ausgabe durch Klassenleitung	3,00 €

Nachmittags am Grabbe

Die **Übermittags- und Nachmittagsbetreuung** am Grabbe-Gymnasium startet gleich am 1. Schultag: Direkt am Montag, 7. August, können Schüler:innen der Jahrgänge 5 bis 7 sich bis 15:30 Uhr in den Räumen der Betreuung hinter der Mensa aufhalten. Wie gewohnt ist die

Betreuung ab dann verlässlich und flexibel montags bis donnerstags bis 15:30 Uhr für Ihre Kinder da.

Die **Mensa** eröffnet den Kioskbetrieb in den Pausen und in der Zeit vor Unterrichtsbeginn und nach Unterrichtsschluss ebenfalls direkt am 1. Schultag. Ab Mittwoch, 9. August, gibt es bei Bedarf auch wieder warmes Mittagessen (bitte nicht vor Vorbestellung vergessen!).

Die **Hausaufgabenbetreuung** beginnt in der 3. Schulwoche, wenn alle ein Gefühl für den neuen Schulalltag haben. Die Informationen und Anmeldeformulare gehen den Elternhäusern der Jahrgänge 5 bis 7 vorher per Email zu.

Nachprüfungen

Damit die Schüler:innen, die die Versetzung noch durch eine Nachprüfung in einem Fach nachträglich erlangen können, sich optimal auf diese wichtige Prüfung vorbereiten können, haben wir einen Bildungspartner gefunden: Für „bidi“, ein Online-Portal für individuelle Förderung, können wir jedem Nachprüfling einen Gutschein über zwei Förderstunden anbieten, die bei Bedarf durch weitere Stunden ergänzt werden können. Diesen Förder-Gutschein erhalten die Eltern der Nachprüflinge per Email.

Die Nachprüfungen finden an den letzten beiden Ferientagen statt: am Donnerstag, 3. August, ggf. die schriftliche Prüfung und am Freitag, 4. August, die mündliche Prüfung.

Eine ungute Entwicklung, die einige Wochen vor den Sommerferien bekannt wurde, hat sich nach unserer Wahrnehmung zum Glück nicht fortgesetzt: Jugendliche, vermutlich Schüler:innen anderer Schulen in Detmold, waren vermehrt während der Unterrichtszeit auf unserem Schulgelände und sogar in unseren Unterrichtsräumen gesehen worden. Schüler:innen der Mittelstufe berichteten, dass diese Jugendlichen Kontakt zu Drogen hätten. Unsere Bemühungen, diese „Besuche“ zu unterbinden, waren letztendlich – nicht zuletzt dank der aktiven Hilfe von Schüler:innen aus der 8. und 9. Jahrgangsstufe und der Kooperation zwischen den Detmolder Schulen – erfolgreich. Sollten Sie von Ihren Kindern in dieser Sache (neue) Informationen erhalten, wäre es für uns hilfreich, wenn uns davon in Kenntnis setzen könnten, damit wir bei Bedarf schnell und zielgerichtet (re)agieren können.

Nun bleibt uns nur noch, Sie mit den besten Wünschen für viel Sonnenschein, entspannte Ferientage und inspirierende Urlaubserlebnisse in die „große Pause“ zu entlassen. Wir freuen uns schon jetzt, Sie im neuen Schuljahr wiederzusehen – bei den Pflegschaftsabenden, in den Arbeitskreisen rund um unsere Schulentwicklungsvorhaben und gern auch zwischendurch, einfach so.

Herzliche Grüße aus dem Grabbe

A. Vothknecht und C. Hilbing